

9月1日

四日市西高校は、8月28日(月)始業式を行い、2学期がスタートしました。2学期は、学校行事が多く予定され、文化祭、陸上競技記録会、修学旅行、秋季遠足と目白押しです。さて、夏季休業中のクラブ活動等での活躍を紹介します。

○合唱部

第57回全日本合唱コンクール三重県大会が松阪市にあるクラギ文化ホールにおいて、8月11日(金)に開催されました。

結果は、高等学校の部A 銅賞を受賞しました。

○演劇部

第62回三重県高等学校演劇大会が各地区大会で選ばれた8校が参加し、三重県総合文化センター中ホールにおいて、8月9日(水)～8月10日(木)に開催されました。

結果、優秀賞、教育委員会賞(第4位)を受賞し、10月28日(土)みえ高文祭への参加が決定しました。また、創作脚本賞も併せて受賞しました。これは、8校中2校が受賞対象です。

○吹奏楽部

8月11日(金)に三重県総合文化センター大ホールで開催された平成29年度三重県吹奏楽コンクール高等学校A編成の部に臨み、課題曲I「スケルツァンド」(江原大介作曲)を、自由曲は「カプレーティとモンテッキ ～ロメオとジュリエット その愛と死～」(天野正道作曲)を演奏し、銀賞を受賞しました。

○自然研究会

地域の方々のご理解とご協力のもとに一昨年よりフクロウが生息するだろうと思われる場所に巣箱を設置し、フクロウの子育て支援を継続しています。そしてこの夏、フクロウの巣箱にスズメバチが巣を作ることが3カ所にありました。地域の蜂の駆除専門の方と職員がスズメバチを殺虫駆除し、職員が巣を持ち帰ると生徒たちは興味深く巣の中から卵や幼虫、成虫を捕りだし、成長に合わせ標本のように1匹ずつをきれいに並べ、それぞれにスズメバチへの思いを語り始めていました。様子を見てみると、この研究会における新たな研究課題となりそうな勢いでした。今後にご期待ください。

他のクラブも練習試合、地区大会、県大会と頑張っています。

今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力、ご支援のほど、よろしくお願いいたします。
